

News

ALVÁRIS zieht positive Bilanz der LogiMAT 2022

Rankweil, 03.06.2022 - Nach der COVID-19 bedingten Pause hat der internationale Hersteller von Profilsystemen und Fördertechnik im Intralogistikbereich seine Messeteilnahme wieder aufgenommen.

Anlässlich der Messe LogiMAT 2022, die vom 31. Mai bis 02. Juni in Stuttgart stattfand, wurde mit dem GF 40 und dem GF 80 eine neu entwickelte Modellinie im Bereich Gurtfördertechnik vorgestellt.

Nach Abschluss der Veranstaltung zieht ALVÁRIS Insgesamt eine positive Messebilanz. Zwar war die absolute Anzahl der Messebesucher noch nicht auf dem Niveau von 2019, im Verhältnis waren die Besucher am ALVÁRIS Stand, jedoch ähnlich zahlreich wie bei der letzten LogiMAT in 2019.

Darüber hinaus war die Qualität der Messegespräch sehr hoch und die zahlreichen Projektanfragen sehr konkret. Auch war die Resonanz auf die - anlässlich der Messe erstmalig präsentierte - neue Produktreihe Gurtförderbänder überaus positiv.

ALVÁRIS hat die LogiMAT 2022 überdies dazu genutzt, sich in ihrem neuen Messestandlayout zu präsentieren, was einen weiteren Schritt im Rahmen des neuen Marketingauftritts markiert hat.

Pressekontakt: Fr. Sezer Inan, +43 5522 73011-55, sezer.inan@alvaris.eu



Bildquelle: ALVÁRIS® 2022